

Guatemala 20 de agosto de 2012
Boletín No. 150



Gobierno de Guatemala



Refuerzan lucha antidroga en litoral del Pacífico



Durante la reunión con comandantes y generales del Ejército, el presidente Otto Pérez Molina, solicitó la reorganización de las fuerzas de seguridad para combatir el trasiego de drogas en las costas del Pacífico en conjunto con Estados Unidos y apoyados en la Operación "Martillo".

El Jefe de Gobierno aseguró que ante los recientes acontecimientos acerca de la utilización de la ruta marítima para el traslado de sustancias ilegales hacia México y la Unión Americana, espe-

cíficamente toda la costa del Océano Pacífico, por lo que a la brevedad iniciará despliegue de 171 elementos de la marina norteamericana y del Ejército guatemalteco.

Defensa territorial

"La operación está destinada para tener mayor control del territorio, el centro de operaciones estará en la base aérea del sur y otra en la base de paracaidistas; y por supuesto en el área central del país para reaccionar inmediatamente", puntualizó el mandatario.

Pérez Molina añadió que el objetivo primordial es evitar a toda costa que el territorio nacional se convierta en bases del crimen organizado especialmente del tráfico ilegal de drogas. "Uno de los objetivos principales de la operación es evitar que los carteles utilicen nuestro territorio para el tráfico de drogas, esa fue una orden del presidente", indicó el ministro de la Defensa, Ulises Anzueto, al referirse a la puesta en práctica de las acciones.

La Operación "Martillo" se basará en dos acciones principales: la primera constará de

operaciones en el mar, para interceptar los vehículos que transporten sustancias prohibidas y la segunda parte comprenderá el traslado hacia un lugar donde se puedan desarticular las estructuras.

De acuerdo con el jefe militar la operación de seguridad será efectuada por dos meses, luego del reconocimiento hecho por el Ejército estadounidense. Luego realizará un análisis sobre los logros obtenidos, y posteriormente habrá otro replanteamiento para continuar con el combate al trasiego de drogas.